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アンケートのお願いに対する回答について 

 

 

 

 平素は、高松医療センター療養介護事業へのご理解とご協力をいただきありがとうご

ざいます。また、先日は貴重なご意見をいただきありがとうございました。頂戴しまし

たご意見については院内で共有し参考にさせていただきます。 

  

情報交換ができる場につきましては、疾患の個別性をふまえて個々に対応する必要が

あり、今後も患者様・ご家族様のご意見を丁寧に伺わせていただきますので全体での情

報交換の場は考えておりません。 

 

なお、情報提供については、従来どおり病棟掲示板を活用することに加え、病院ホー

ムページを利用することも検討したいと考えております。 

 

今後も療養介護事業を円滑に運営させていただきたいと考えておりまのでよろしく

お願い申し上げます。 


